

Fachbereich: Wandern

Herrstein, den 11.10.2015

Himmlich blauer Himmel lockte ca. 130 Wanderer zum TV Herrstein

Der TV Herrstein erneut sehr guter Gastgeber

HERRSTEIN – Das Wetter zeigte sich nochmal von seiner besten Seite. Blauer Himmel soweit das Auge reichte, lockte ca. 130 Wanderer in die mittelalterliche Gemeinde nach Herrstein zur Herbstwanderung des Turngaus Nahetal.

Der Stellvertretende Turngauvorsitzende Reinhard Fuchs, Gauwanderwart Erich Haag, Ortsbürgermeister Walter Hüster und TVH-Vorsitzender Christoph Berend begrüßten die Wanderfreunde auf das herzlichste.

Leider konnte Turngauvorsitzender Wolfgang Scheib krankheitsbedingt nicht an dieser herrlichen Herbstwanderung teilnehmen. Ihm galten die besten Genesungswünsche, mit dem Wunsch bald wieder Fit unter der Turnfamilie zu sein.



2. Vorsitzende Erika Wendel (Mitte) führte die Gruppe auf der historischen Route durch den Ort

Unter den Wanderfreunden befand sich auch Gau-Ehrenmitglied Horst Klein. Drei verschieden lange Wanderstrecken hatte der TV Herrstein ausgearbeitet.



Hier begibt sich die erste Gruppe auf die Wanderstrecke



Hier begibt sich die zweite Gruppe auf die Wanderstrecke



Günter Stumm (links) aus Merxheim freut sich immer auf die Wanderungen im Nahetal



Herrlicher Blick auf den Ortskern in Herrstein



Am Hankelbrunnen in Herrstein verweilte die dritte Gruppe

In der Turnhalle des TV Herrstein servierten die fleißigen TV-Damen neben leckeren Kuchen und einem aromatischen Kaffee auch Federweiser und Zwiebelkuchen.

Der TV Herrstein hat sich erneut als guter Gastgeber bei der Wanderfamilie des Turngaus Nahetal gezeigt. „Dafür ein besonderer Dank“, so Gauwanderwart Erich Haag. Für Erich Haag war es die letzte Wanderveranstaltung unter seiner Regie als Gauwanderwart. Den nach 29 Jahren will er das Amt in jüngere Hände legen. Beim Gauturntag am 01.11.2015 in Hahnenbach wird sein Nachfolger vorgestellt.



Da staunte Horst Klein (links) aus Idar nicht schlecht über den Herrsteiner Hankel, schließlich stammen seine Vorfahren aus Herrstein. Auch Harald Huck aus Heimweiler zeigte sich erstaunt über die Streitigkeiten am Brunnen.



Bild links: Wie schnell man an den Pranger gestellt werden kann, erlebte Turngau-Geschäftsführer Rolf Schwabbacher in Herrstein am eigenen Leib.

Bild unten: Auch die Abteilungsleitung Wandern des TV Hahnenbach, (v.l.) Bernd Hartmann und Iryna Denys waren zu Gast bei der Herbstwanderung in Herrstein.



Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit
im Turngau Nahetal e.V.

Rolf Schwabbacher